
Anmeldung für das
Stipendienprogramm
für Studierende

Registration for the
grant programme
for students

Das Stipendienprogramm besteht aus:
The grant programme for students includes:
 

>   Freier Eintritt zum Pfingstdialog 2013.
  Free entry to the whitsun dialogue 2013.
 > Freie Unterkunft auf Schloß Seggau von 14. bis 17. Mai 2013. 
  Die Unterbringung erfolgt in Appartements der **-Kategorie für 4 bzw. 5 Personen mit 2 Schlafräumen  
  inkl. Verpflegung (vom Abendessen am 14. Mai bis zum Mittagessen am 17. Mai 2013).
  Free accomodation in Seggau Castle from 14 May till 17 May 2013 (3 nights). 
  The students will be accomodated in **appartments for 4 or 5 persons with 2 bedrooms 
  incl. catering (from dinner on 14 May till lunch on 17 May).

 >  Ein Fahrtkostenzuschuss für Studierende aus dem Ausland von max. € 30,– wird in bar nur gegen  
  Vorlage eines Beleges ausbezahlt.
  A benefit for students from abroad of max € 30.– will be paid in cash exclusive against production of  
  a voucher in Seggau Castle.

Die Vergabe des Kontingentes erfolgt grundsätzlich nach der Reihenfolge des Einlangens der Anmeldungen. Es besteht kein Anspruch 

auf das Erlangen eines Stipendiums, die Veranstalterin behält sich eine Umreihung bei der Vergabe der Stipendien aus organisatorischen 

Gründen vor. Die Zusage wird schriftlich mitgeteilt. The giving away of the grants results from the order of the registration. There is no claim 

for obtaining the grant. The organiser reserves the right to change the order of the students in the grant programme for organisational  

reasons. You will get a firm confirmation in written form.

    
Ort und Datum / City and Date     Unterschrift Universität / Signature University

Bitte senden Sie dieses Formular bis spätestens 15. März 2013 an prm@joanneum.at oder an die Fax Nr.: +43 316 876 9 -12 26.

Die Anmeldung ist auch online möglich: www.geistundgegenwart.at

Please send this form till 15 March 2013 to prm@joanneum.at or to the fax number: +43 316 876 9 -12 26.

You can also register online: www.geistundgegenwart.at

Anrede, Titel / Title Vorname / First Name

Nachname / Surname Universität / University

Adresse / Street PLZ / Zip Code

Ort / City Land / Country

Telefon / Phone Fax

E-Mail

Bitte senden Sie ein
Formular pro Student !
Please send one copy

for each student !

2013


